
 

 

 

 

     

      

 

 

 

 

   

  

  

    

   

 

 

 

   

  

Verlust an Parkplätzen 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 23. März 2023 gemäß § 23 GO-BV 

folgende 

Anfrage 

 Wie viele Parkplätze entfallen durch die geplante Umgestaltung des 

„Flohmarkt-Parkplatzes“? 
 Wie viele Parkpickerln sind derzeit vergeben? 

 Wie viele Anrainerparkplätze sind derzeit reserviert? 

 Wie hoch ist der Prozentanteil der Anrainerparkplätze derzeit? 

 Wie hoch wird er nach dem Umbau des Naschmarktareals sein? 

 Ist eine weitere Ausweitung der Anrainerparkplätze aus Ihrer Sicht angedacht? 

Begründung 

Bedingt durch die U-Bahn-Bauarbeiten fällt derzeit im östlichen Bereich des Bezirks 

eine größere Anzahl von Parkplätzen weg. Die parallele Realisierung der zukünftigen 

Neugestaltung des Naschmarkts wird den Druck noch weiter erhöhen. 

Maria Blazej 


